

Wir sagen „DANKE“

für die überaus große und herzliche Anteilnahme beim Tode meines geliebten  
Mannes

# Paul Stolz

Besonders danken möchten wir



- für alle Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft
- für jede Umarmung und jeden Händedruck,  
wo Worte fehlten,
- für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben,
- für die vielen schönen Blumen und Kränze,
- Herrn Diakon Stefan Reichart und allen Beteiligten für die  
würdige Gestaltung der Trauerfeier,
- den „Schlammpringern“, den Motorrad- und
- Unimogfreunden
- der Firma Schüssler und all seinen Arbeitskollegen,
- seinen Schulkameradinnen und -kameraden,
- allen Verwandten, Freunden und Nachbarn für den  
tröstenden Beistand.

Schönwag,  
im November 2012

**Ingrid Stolz**  
im Namen der gesamten Familie